

## APU-COOP プレエントランスデーブース

第010号  
(通算563号)



[新学期]

### 取り組み概要

日時：2023年11月25日 13:30~16:30  
場所：APUキャンパス 棟104教室  
参加者数や組合員の反応：参加者の時間がない中でも、保護者や新生者が学生委員に積極的に質問していた。

● 背景や概要：早期合格者向けに学校訪問デーを設けているAPU。参加者が抱えている入学前の疑問や生協加入の呼びかけやパソコン選びのお手伝いなどを学生委員と職員がおこなった。

対面参加で大学生活をより鮮明にイメージ

### POINT.1

### 創設史上初！！大学からのお誘いで生まれた企画！！



3年前に学生委員会（APU Student COOP）が創設されて以来ずっと、大学入学前の新生者向けイベントは生協以外の団体も全てオンラインで開催されていました。しかし、今年に入り大学が主催しているプレエントランスデーと呼ばれる学校訪問デーが対面開催になり、大学側からぜひブースを出しませんか？と声がかかりこのイベントが企画されました。

新生者はプレエントランスデー以前に合格者向け説明会を開催していた学生委員や職員に直接会うことができました。とても嬉しそうにお話をしたり、不安を相談したりしていました。

### POINT.2

### 現役APU生の経験談を聞けちゃう？！

イベント当日は1家族に対し学生委員1人が対応をする個別対応を行っていました。合格発表の際に配布した資料に加えて現役APU生からの意見や経験を踏まえたアドバイスをしていました。保護者の方や新生者は、初めは不安そうな顔も見せつつも、先輩たちと話していくうちにワクワクした顔つきに変わっていき、とても楽しそうでした！



### POINT.3

### 職員を含めた運営全員で企画の振り返り



企画が終わった直後に学生委員と職員が一緒になって実際に運営として参加してみてどうだったか、どのような質問が多かったのかなどの振り返りと情報共有を行っていました。職員と学生委員がそれぞれ感じたことを共有し、お互い上手にできたことなどを話し、お互いを褒め合う時間も作っていました。